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ME MUEVEN LAS CAUSAS SI UN PARTIDO LAS COMPARTE AHl ESTARÉ IVONNE ORTEGA

Por violencia política salí
del PRI hice lo correcto

IvonneOrtega exsecretaria generaldelPRI
yexgobernadora deYucatán conversó con
24 HORAS yabordó temas como su renun
cia al tricolor elpresidente AndrésManuel
López Obrador el gobierno de Enrique

Peña Nieto ysu futuro político
Porqué renuncias al PRI Qué cambió

con respectoal PRI en el quecreciste

En la elección a la dirigencia nacional hubo mu
chaviolencia política haciamipersonayhaciami
campaña En Morelos por ejemplo unos sujetos
amarraron y amenazaron con violar a nuestras
representantes mientras embarazaban laurna
Incidentes similares pasaron en Oaxaca Coahui
la Chiapas Campeche y CDMX Después de esto
decidíque unpartido asínome podíarepresentar
Fue una decisión difícil pero fue la correcta
Cuál es tu saldo final del gobierno de EPN
Por ejemplo la reforma política fue algo muy po
sitivo Gracias a ésta hoyenlas cámaras tenemos
prácticamente un 50 50 de mujeres y hombres
Otra positiva que me tocóvivir de cerca como pre
sidenta de laComisiónde Comunicaciones fue la
reforma en Telecomunicaciones Considero que
abrió un amplio espectro en materia de compe
tencia que benefició al consumidor Desafortuna
damente estos logros que incluso podría haber
más fueron opacados por la corrupción Este
tema enterró al gobierno de EPNyal PRI
A un año del gobierno deAMLO
cuál es tu opinión

Lo bueno es que se dio un cambio de 180 grados

a la forma de hacer política cosa que suele ser
necesaria cada cierto tiempo Pero algo que me
preocupa es que ahora el gobierno habla muy a
la ligera en ocasiones dando datos incorrectos
o no verificables Otra cosa también delicada es
haber el tomado una postura de si me criticas
eres malo Te lo digo por experiencia unabuena
crítica te ayuda a corregir El periodista sólo hace
su trabajo El tono de confrontación del Presi
dente hacia elperiodismo creo que es peligroso

Comoexgobernadora qué ha hecho
deYucatán un estadoseguro

Me toca llegar al gobierno de Yucatán 2007
2012 cuando inicia la guerra contra el crimen y
empezaban a enraizarse el Cártel del Golfo y Los
Zetas Por ello tuvimos que diseñar la política de
seguridad que al tiempo convirtió aYucatán en
elestadomás seguro Mi sucesor Rolando Zapata
continuó la estrategia inclusive con los mismos
funcionarios y mantuvo seguro al estado Des
pués llegó el gobernador Vila PAN y también
hamantenido laestrategiaconesencialmente las
mismas personas La clave ha sido la continuidad
En qué proyectos estásactualmente
Qué sigue para Ivonne Ortega
Estoy aprovechando para pasar tiempo con mi
familia y mi hijo También he dedicado tiempo
a la especialización particularmente al doctora
do en Ciencias Políticas que estoy cursando en
la Universidad Complutense Madrid Pero te
seré sincera varios partidos se me han acercado
prácticamente todos Y en algún momento voy a
tomar una decisión A mí me mueven las causas

Y si un partido comparte esas causas yo estaré
militando ahí
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El Presidente sabe comunicar muy bien
io que le interesa comunicar Pero
reitero hay cosas muy delicadas en las
que se ha incurrido como haber
revelado el nombre del encargado del
operativo fal Iido en Cul iacán

 097.  2019.11.26




